

Neue INFO aus der Musikschule

Wer interessiert sich für ein Blechblasinstrument?

Am Donnerstag, 15. September um 15 Uhr findet in der Musikschule Schlitz eine Instrumentenvorstellung für interessierte SchülerInnen und Erwachsene statt. Trompete, Posaune, Horn, Tuba können ausprobiert werden. Frau Annette Schubert zeigt, erklärt, beantwortet eure Fragen und würde euch gerne unterrichten.

Kommt einfach zum Schnuppern vorbei – Einstieg sofort möglich. Auch im Gruppenunterricht zu zweit, wenn ihr euren Freund/Freundin mitbringt.

Freundliche Grüße
Susanne Behounek
Schulleitung
Schulstr. 2
36110 Schlitz
Fon 06642 6814